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A Coden Ambiental, empresa municipal responsável pelo serviço de Saneamento 
Básico de Nova Odessa, recebeu o Prêmio Ares-PCJ – 3º Ciclo do Projeto Acertar, 
na categoria “Reconhecimento”. A premiação teve o objetivo de valorizar os presta-
dores de serviços de água e esgoto dos municípios. A BRK, concessionária respon-
sável pelo abastecimento de água e tratamento de esgoto de Sumaré, também foi 
premiada entre as dez melhores prestadoras de serviço.                                        PÁGINA 07

Em ascensão, as cirurgias cardíacas são cada vez mais frequentes na região. Somen-
te no ano passado, foram 8.032 cirurgias dessa natureza, ou seja, uma a cada 1h10 
nos municípios da região de Campinas. A demanda por intervenções cardíacas es-
tá pressionando os hospitais estaduais e gerando reflexos significativos em todo o 
sistema de saúde da região. A Unicamp (Universidade Estadual de Campinas), por 
exemplo, está adotando estratégias para lidar com essa crescente demanda.   PÁGINA 08

Um ônibus de transporte de estudantes tombou na ponte velha, em Paulínia, no 
fim da tarde desta segunda-feira (15). No momento do acidente, o veículo trans-
portava 22 pessoas, a maioria alunos do Senai (Serviço Nacional de Aprendizagem 
Industrial). Segundo informações, 15 ocupantes foram socorridos ao Pronto Socor-
ro Municipal e outros alunos tiveram ferimentos leves e foram atendidos e libera-
dos ainda no local.                                                                                                               PÁGINA 10

Concessionárias Coden e BRK 
ganham prêmio da Ares-PCJ

Número de cirurgias cardíacas 
cresce na região, aponta Estado

Ônibus com estudantes do 
Senai tomba em Paulínia
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Ex-prefeito de Paulínia, José Pavan 
Júnior, é condenado pela Justiça
Dois ex-servidores também são réus por concessão de subvenção à empresa sem autorização da Câmara  PÁGINA 07

Uniformes encontrados 
em contâiner não são da 
Educação de Nova Odessa

Investimentos públicos 
na Região do Nova Europa 
atraem iniciativa privada
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Diante de vídeos e pos-
tagens em redes sociais 
nesta segunda-feira (15), 
sobre possível descarte 
de uniformes da Meren-
da Escolar de Nova Odes-

sa em container de lixo 
na Praça José Gazzetta, 
o material foi recolhido e 
analisado pela prefeitu-
ra. A Secretaria Munici-
pal de Educação confir-

mou ainda não se tratar 
de itens adquiridos ou pa-
gos pela atual gestão mu-
nicipal, nem do estoque 
recente da pasta (de 2021 
até o momento).    PÁGINA 06

A região do Jardim Nova 
Europa, em Hortolândia, 
vive uma nova realidade 
em busca de um futuro 
sustentável com garantia 
de mais qualidade de vi-

da para a população. Jun-
to com os investimentos 
públicos realizados pela 
prefeitura, a iniciativa pri-
vada vem mostrando que 
está preparada para co-

lher os bons frutos impul-
sionados pelo desenvol-
vimento local. Um bom 
exemplo foi a inaugura-
ção do supermercado LM, 
no sábado (13).       PÁGINA 09

Unidade do Supermercado LM é o mais novo empreedimento no bairro  

Secretaria de Educação informou que  material não é usado há mais de dez anos 
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Adolescente morre afogado 
em lagoa de Hortolândia  PÁGINA 10

Hortolândia inicia vacinação 
contra dengue nesta 4ª feira PÁGINA 05

Projeto do Cabo Natal 
obriga prefeitura divulgar 
atendimentos na Saúde PÁGINA 04
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Anotícia de que os selos de verificação das 
principais redes sociais passariam a ser 
pagos e contar com planos de assinatu-

ras surpreendeu a todos e para muitos pareceu a 
chance de entrar no seleto grupo de pessoas ve-
rificadas, famosas, influencers, etc.

No entanto, com o passar do tempo, o selo se 
banalizou, perdeu seu status e não justificou to-
da a obsessão que houve por ele há pouco tempo, 
fazendo com que praticamente caísse em desu-
so em vista da sua importância anterior. Atual-
mente, apenas ostentar o selo de verificação não 
significa uma conversão automática de visitan-
tes ou seguidores em clientes.

De acordo com a MBA em Marketing e Negó-
cios Interativos, Jennifer de Paula, o caso só re-
forçou a necessidade de buscar estratégias de 
marketing profissionais para se destacar nas re-
des sociais.

“Acreditar que o selo comprado abriria portas 
para oportunidades inimagináveis foi um erro, 
por que  a realidade é que o selo de verificação é 
apenas uma pequena parte de uma estratégia de 
marketing mais ampla e eficaz”.

“É essencial dedicar tempo e recursos para 
entender seu público-alvo, criar conteúdo rele-
vante e envolvente, e implementar técnicas de 
marketing digital... Somente assim, os profis-
sionais podem ter um verdadeiro retorno sobre 
seu investimento e construir uma marca sóli-
da e duradoura”.

“É hora de desmistificar o selo de verificação 
e focar no que realmente importa: Estratégias 
de crescimento profissional sustentáveis e efi-
cazes. Quem reconhece a importância dessas 
estratégias está melhor posicionado para alcan-
çar o sucesso e se destacar em uma internet cada 
vez mais competitiva”, afirma Jennifer de Paula.

Em uma descoberta revolucioná-
ria no campo das neurociências, 
pesquisadores da Universidade 

de Ghent, sob a liderança do Dr. Arnout 
Bruggeman, neurocientista e membro da 
Society for Neuroscience, revelaram da-
dos preliminares sugerindo que a trans-
ferência de microbiota fecal (FMT) de doadores 
saudáveis para pacientes com a doença de Par-
kinson (DP) pode induzir melhorias substanciais 
nos sintomas motores da patologia. Este estudo, 
parte de uma colaboração transdisciplinar com 
a biotecnologista Roosmarijn Vandenbroucke, do 
Centro de Pesquisa em Inflamação VIB-UGent, 
destaca a correlação intrínseca entre o microbio-
ma intestinal e a neurodegeneração.

Durante um ensaio clínico meticulosamente 
controlado, 46 pacientes com diagnóstico de DP 
em estágio inicial foram aleatoriamente distri-
buídos em dois grupos: um grupo de interven-
ção, recebendo FMT de doadores saudáveis, e um 
grupo controle, submetido a um procedimento 
placebo. Após um período de acompanhamen-
to de 12 meses, observou-se que os indivíduos 
do grupo de intervenção exibiram uma melhoria 
estatisticamente significativa na escala UPDRS 
(Unified Parkinson’s Disease Rating Scale), en-
fatizando uma redução nos tremores e na insta-
bilidade postural.

O Dr. Fabiano de Abreu Agrela, pós-doutor em 
neurociências e membro da Society for Neuros-
cience, elucida que esta abordagem terapêutica 
pode ter implicações não somente nos sintomas 
motores mas também na progressão global da 
doença. A administração do FMT, embora rea-

lizada através de uma via intranasal não 
convencional para atingir o intestino del-
gado, pode representar um avanço sig-
nificativo no manejo terapêutico da DP.

Além dos efeitos motores, foi observa-
do que os pacientes submetidos ao FMT 
tiveram uma desaceleração no desenvol-

vimento de constipação, um sintoma comumen-
te associado à progressão da DP. A bioquímica 
Debby Laukens salienta a necessidade de uma 
análise mais aprofundada para identificar os mi-
crorganismos específicos que exercem influên-
cia positiva, visando o desenvolvimento de tera-
pias direcionadas que poderiam eventualmente 
substituir o FMT.

Embora as bases etiológicas da DP ainda se-
jam parcialmente desconhecidas, estudos ante-
riores indicam uma conexão entre a doença e al-
terações na microbiota intestinal. Hipóteses su-
gerem que agregados proteicos formados no tra-
to gastrointestinal possam ascender pelo nervo 
vago, potencializando o risco de neurodegenera-
ção. Assim, a modulação do microbioma intesti-
nal pode emergir como um vetor crítico na miti-
gação da severidade dos danos neuronais.

Este estudo pioneiro abre caminho para no-
vas investigações sobre a relação simbiótica en-
tre o microbioma intestinal e as doenças neu-
rodegenerativas. A pesquisa em andamento na 
Universidade de Ghent procura expandir o en-
tendimento sobre a influência específica das vá-
rias estirpes bacterianas presentes no trato gas-
trointestinal na patogênese da DP, com o objeti-
vo de desenvolver abordagens terapêuticas mais 
precisas e eficazes.

Selo de verificação: Uma 
obsessão que não gerou frutos

Investigação revela potencial terapêutico 
de microbiota fecal na atenuação de 

sintomatologia da doença de Parkinson

Jennifer de Paula  é MBA em Marketing e Negócios Interativos
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De acordo com dados do 
Covitel 2023 (Inquéri-
to Telefônico de Fato-

res de Risco para Doenças Crô-
nicas Não Transmissíveis em 
Tempos de Pandemia), a obe-
sidade em jovens entre 18 e 24 
anos sofreu um aumento de 
90%, chegando a 17,1%, o que 
mostra a gravidade do proble-
ma atualmente.

Mas os impactos da obesi-
dade em jovens pode ser mui-
to mais amplo, é o que indica o 
novo estudo “Uma Perspectiva 
Neurocientífica sobre a Obesi-
dade na Infância e Adolescên-
cia e seus Impactos na Saúde 
da Coluna”, publicado na Re-
vista Científica de Salud y De-
sarrollo Humano pelo neuro-
-ortopedista Dr. Luiz Felipe 
Carvalho, em parceria com o 
Pós PhD em neurociências, Dr. 
Fabiano de Abreu Agrela.

“A obesidade por causar 
uma pressão adicional sobre 
a coluna vertebral dos jovens, 
pode aumentar o risco de de-
senvolver problemas como es-
coliose, hiperlordose, degene-
ração fiscal e hérnia de disco. 
O excesso de peso pode sobre-
carregar os discos interverte-
brais e as articulações, levan-
do à degeneração precoce e dor 
crônica nas costas”.

“Além disso, ela pode com-
prometer a postura e a mobili-
dade, afetando negativamen-
te a saúde e a qualidade de vi-
da da coluna vertebral duran-
te toda a vida adulta”, explica 
Dr. Luiz Felipe.

NEuRocIêNcIA DA oBESIDADE
No entanto, além do físico, o 

cérebro também tem um papel 
muito importante no desenvol-
vimento da obesidade, explica 
Dr. Luiz Felipe Carvalho.

“A neurociência ajuda na 
compreensão dos mecanismos 
subjacentes à obesidade, des-
de os aspetos comportamen-
tais até aos processos biológi-
cos no cérebro. A regulação do 
apetite e da saciedade é con-
trolada pelo hipotálamo, on-
de hormônios como a leptina 
e a grelina desempenham pa-
péis importantes”.

“Além disso, a recompensa 
alimentar, influenciada por ali-
mentos ricos em açúcar e gor-
dura, ativa regiões cerebrais 
ligadas à motivação e ao dese-
jo. Os neurotransmissores, co-
mo a serotonina e a dopamina, 
também têm impacto na regu-
lação do apetite e nos padrões 
de consumo alimentar, en-
quanto fatores genéticos, am-
bientais e comportamentais in-
fluenciam a relação entre neu-
rotransmissores, alimentação 
e obesidade”, explica.

Obesidade na 
adolescência 

e saúde da 
coluna: novo 

estudo analisa 
impactos do 

problema

Dr. Luiz Felipe carvalho
é ortopedista especialista em coluna vertebral 

e medicina regenerativa. Já tratou grandes 
atletas como o jogador de futebol Rodrigo 

Dourado e o Ferreirinha do Grêmio. Além do 
tenista Argentino naturalizado Uruguaio Pablo 
Cuevas que faz tratamento com célula tronco 

desde 2017 melhorando muito sua performance 
avançando no ranking desde então
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Concurso 2712
Sábado, 13 de abril de 2024 

Concurso 3078
Sábado, 13 de abril de 2024
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clima Região

Sol e aumento de nuvens 
de manhã. Pancadas de 
chuva à tarde. À noite o 

tempo fica aberto.

TEMpERATuRA

mínima 20 o    l    máxima 32o

Dr. Fabiano de Abreu Agrela é Pós PhD em Neurociências eleito membro da Sigma Xi, membro da Society for Neuroscience nos Estados 
Unidos , membro da Royal Society of Biology no Reino Unido e da APA - American Philosophical Association
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Hortolândia dá 
início à vacinação 
contra dengue, 
nesta quarta-feiraCidades

A Câmara de Sumaré vo-
ta três projetos na 11ª ses-
são ordinária desta terça-
-feira (16). Os vereadores 
se reúnem no plenário Jo-
sé Maria Matosinho, a par-
tir das 10h e a população 
pode acompanhar os tra-
balhos de forma presencial 
ou online, por meio do ca-
nal do Legislativo no You-
Tube (https://www.youtu-
be.com/@CamaraSumare). 

A primeira propositura 
na ordem do dia é o projeto 
de lei 75/2024, de autoria do 
vereador Alan Leal (PRD). A 
proposta institui o Dia Mu-
nicipal dos Animais.

Em seguida, os parla-
mentares avaliam o proje-
to que denomina a praça do 
Jardim Nova Terra de Ma-
noel Claudino de Vascon-
celos. O projeto foi apresen-
tado pelo vereador Andre 

da Farmácia (MDB).
Ao final, será votado o 

PL de autoria do vereador 
Valdir de Oliveira (Repu-
blicanos), que dispõe sobre 
a denominação do giná-
sio de esportes, conhecido 
como Ginásio de Cima do 
Centro Esportivo Vereador 
José Pereira, em Sumaré, 
que passa a se chamar Gi-
násio Professor José Henri-
que de Oliveira.  | Da Redação

Vereadores de Sumaré votam 
três projetos na sessão da 
Câmara desta terça-feira

População pode acompanhar os trabalhos de forma presencial ou online, pelo YouTube
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Câmara de Sumaré aborda 
inteligência artificial, 
liberdade de expressão 
e eleições municipais
Aula inaugural da Escola do Legislativo acontece às 14h desta quarta-feira, no 
plenário da Casa; evento é gratuito e aberto a toda população interessada

A Escola do Legislati-
vo Professora Ceilita Mi-
randa de Nadai, da Câma-
ra Municipal de Sumaré, 
realiza aula inaugural das 
atividades de 2024, nesta 
quarta-feira (17). O even-
to acontece no plenário da 
Casa, a partir das 14h, com 
transmissão ao vivo pelo 
YouTube (@camarasuma-
re). A palestra será minis-
trada pelo professor de di-
reito Cesar Babler, que vai 
abordar inteligência artifi-
cial, liberdade de expres-

são e eleições municipais 
2024. A atividade é gra-
tuita e aberta a toda a po-
pulação, mediante inscri-
ção pelo link https://forms.
gle/6oHFYXcnSrm8ATBa8.

A aula vai avaliar as re-
lações entre liberdade de 
expressão, constitucio-
nalmente garantida, a 
Resolução nº 23.732/24/ 
TSE/2024 referente ao uso 
da inteligência artificial 
(AI) como instrumento de 
propaganda eleitoral em 
2024, com destaque para a 
vedação ao uso de deepfa-
kes, a restrição ao uso de 
chatbots e avatares para 

intermediar a comunica-
ção da campanha e a exi-
gência de rótulos de iden-
tificação de conteúdo sin-
tético multimídia e a visão 
do STF (Superior Tribunal 
Federal) sobre o tema.

César Babler é mestre em 
educação e advogado com 
atuação no direito públi-
co, previdenciário e admi-
nistrativo. É coordenador 
do curso de pós-gradua-
ção em direito público pe-
la Escola Superior de Direi-
to e coordenador do curso 
Proordem Campinas (pre-
paratório para exame da 
OAB (Ordem dos Advoga-

dos do Brasil) e concursos). 
Atua na docência há mais 
de 15 anos, ministrando 
aulas para cursos de pós-
-graduação, exame da OAB, 
concursos públicos e ensi-
no universitário.

EscolA do lEgIslATIvo
A Escola do Legislativo 

da Câmara Municipal de 
Sumaré tem como objeti-
vo oferecer qualificação 
aos vereadores e servido-
res públicos, atuando ain-
da na coordenação do Par-
lamento Jovem e na forma-
ção sociopolítica da popu-
lação em geral.

Palestra será ministrada pelo 
professor de direito César Babler

divulgação
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Prosseguiram nesta se-
gunda-feira (15/04) as en-
tregas dos kits de unifor-
mes escolares gratuitos pa-
ra alunos da Rede Munici-
pal de Ensino da Prefeitura 
de Nova Odessa. Os alunos 
das EMEBs (Escolas Muni-
cipais de Educação Básica) 
Eleni Whitehead, Professo-
ra Alzira Ferreira Delegá e 
Professora Salime Abdo fo-
ram os mais recentes con-
templados pelo programa 
municipal, que está em seu 
segundo ano.

Cada kit de verão con-
tém quatro camisetas, duas 
bermudas ou shorts-saia, 
dois pares de meia e um par 
de tênis – além de uma mo-
chila e um estojo que com-
plementam o kit de mate-
rial escolar gratuito des-
te ano. Os kits com roupas 
de inverno serão entregues 
posteriormente, com mais 
blusa de frio, calça e cami-
seta manga longa.

Economia e segurança são destaques em entregas de kits 
de uniformes escolares pela Prefeitura de Nova Odessa

Alunos das EMEBs Eleni Whitehead, Professora Alzira Ferreira Delegá e Professora 
Salime Abdo foram os mais recentes contemplados pelo programa municipal

divulgação
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marcou presença nesta se-
gunda-feira foi o vice-pre-
feito Alessandro Miranda 
(o Mineirinho), além do 
vereador Oseias Jorge, da 
diretora de Ensino Fun-
damental da Rede, Deni-
le Tupynambá Marin, e da 
diretora da Educação In-
fantil, Marli Pontes.

“É com muita alegria 
que estou participando 
hoje, junto ao nosso pre-
feito Leitinho, desse mo-
mento histórico e impor-
tante, que é a entrega do 
uniforme escolar para os 
nossos alunos. Assa en-
trega é muito significati-
va porque, além da iden-
tificação do aluno, todos 
vão se sentir iguais e sem 
diferenciação em relação 
à vestimenta. Fico muito 

agradecida com a sensibi-
lidade e compreensão do 
nosso prefeito em atender 
as necessidades de todas 
as crianças”, disse Marli 
Pontes.

PRogRAMAÇÃo
A programação de en-

trega dos kits de uniforme 
escolar na região continua 
nesta terça-feira, quan-
do os alunos de mais três 
unidades serão atendidos: 
as EMEBs Dante Gazzet-
ta, Professora Alvina Ma-
ria Adamson e Professora 
Augustina Adamson Paiva. 
Todos os 5.200 alunos da 
Rede Municipal de Ensino 
de Nova Odessa estão re-
cebendo seus kits de uni-
formes escolares ao longo 
dos próximos dias.

Para a mãe do aluno 
Arthur, Fernanda Mo-
raes, a maior importân-
cia dos kits entregues pe-
la Prefeitura está na eco-
nomia para as famílias. 
“Além de economizar no 

bolso das famílias, os alu-
nos, todos uniformizados, 
têm a sensação de per-
tencimento como um to-
do. Foi um presente mui-
to importante para cada 
criança”, relatou.

O prefeito C láud io 
Schooder (o Leit inho) 
acompanha a maioria das 
entregas, que acontecem 
pela 2ª vez na história da 
cidade (a primeira vez foi 
em 2023). Quem também 
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Projeto do Cabo Natal 
obriga divulgação de lista 
de espera para consultas, 
exames e cirurgias 

Leitinho e adriana acompanharam primeiro dia 
de atendimento pediátrico no PaM alvorada

divulgação

Para o parlamentar novaodessense, pacientes que aguardam por exames podem 
comemorar, e classificou a aprovação como uma grande conquista à população

A Câ ma ra de Nova 
Odessa aprovou, na sema-
na passada, por unanimi-
dade, o projeto de de auto-
ria do vereador Sílvio Na-
tal, o Cabo Natal (PP), que 
dispõe sobre a obrigato-
riedade da divulgação de 
listagens de pacientes que 
aguardam por consultas 
com médicos especialis-
tas, exames e cirurgias na 
rede pública de saúde mu-
nicipal de Nova Odessa.

O objetivo da proposição 
é aperfeiçoar os sistemas 
de controle na gestão pú-
blica do Poder Executivo 
de Nova Odessa. “Quere-
mos garantir maior trans-
parência, além de dar in-
formações corretas e em 
tempo real para aqueles 
pacientes que estão aguar-
dando por atendimento na 
saúde municipal. Assim, 
todos terão acesso e sa-
berão quanto tempo fal-
ta, quantas pessoas estão 
à sua frente na lista”, afir-
mou Natal.

De acordo com o proje-
to – cujo autógrafo foi en-
caminhado para ser san-
cionado pelo prefeito Cláu-
dio José Schooder, o Leiti-
nho (PSD), - serão divul-
gadas, por meio eletrôni-
co e com acesso irrestri-
to no sítio eletrônico ofi-
cial do município de No-
va Odessa, as listagens dos 
pacientes que aguardam 
por consultas com médi-
cos especialistas, exames 
e cirurgias

A divulgação deverá ga-
rantir o direito de privaci-
dade dos pacientes, sendo 
divulgado apenas o núme-
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O prefeito Cláud io 
Schooder, o Leitinho (PSD) 
e a secretária municipal 
de Saúde de Nova Odes-
sa, Adriana Welsch, anun-
ciaram nesta segunda-fei-
ra (15/04) que o PAM (Pron-
to Atendimento Munici-
pal) 12h do Jardim Alvora-
da e região passa a ofere-
cer também atendimento 
pediátrico. A partir desta 
data, o PAM passa a con-
tar com mais uma médica – 
uma pediatra – diariamen-
te, de segunda-feira a do-
mingo, das 7h às 19h.

O local segue funcionan-
do também como centro de 
atendimento exclusivo pa-
ra pacientes adolescentes 
(acima dos 13 anos), adul-
tos e idoso com sintomas 
de dengue, gripe e Covid, 

oriundos de todas as re-
giões da cidade, reduzin-
do a demanda sobre o PS 
(Pronto Socorro) do HM-
NO (Hospital e Maternida-
de Municipal), que fica no 
Bosque dos Cedros, região 
central da cidade.

Leitinho e Adriana vis-
toriaram o primeiro dia de 
atendimento pediátrico 
no PAM Alvorada, na ma-
nhã desta segunda-feira, 
e conversaram com equi-
pe e pacientes. “Estamos 
começando hoje o atendi-
mento pediátrico aqui no 
PAM do Alvorada. Temos 
aqui uma médica pediá-
trica agora. Antes, todas 
as mães tinham que des-
cer até o Hospital Munici-
pal para consultar seus fi-
lhos. Agora, as mães do Al-
vorada, Capuava, Jequiti-
bás, Palmeiras, Santa Rita 
1, Santa Rita 2, Ipês, Jardim 

dos Lagos e outros bairros 
podem trazer seus filhos 
aqui no PAM do Alvorada, 
que já vão atender”, apon-
tou Leitinho.

Para o prefeito, o incre-
mento desta especialida-
de no Pronto Atendimento 
Municipal da região oeste 
de Nova Odessa represen-
ta “mais uma melhora no 
atendimento desta popu-
lação importante da nos-
sa cidade”. “A médica que 
colocamos aqui, como os 
outros profissionais tam-
bém, vão atender as crian-
ças com muito amor, com 
muito respeito. Isso tudo 
represente o nosso respeito 
com o usuário do SUS aqui 
em Nova Odessa”, comple-
tou Leitinho.

“Contamos agora com 
pediatra todos os dias nes-
ta unidade de Pronto Aten-
dimento, das 7h às 19h. O 

PAM já contava com clí-
nicos gerais diariamente, 
além de equipe de Enfer-
magem, raio x, sala de me-
dicação, coleta de exames, 
observação e outros servi-
ços”, acrescentou a secretá-
ria Adriana Welsch.

Criado pela atual gestão 
municipal em substitui-
ção à anterior UR (Unida-
de Respiratória) em março 
de 2022, com a diminuição 
da pandemia, o PAM do Al-
vorada e região fica ao lado 
da UBS (Unidade Básica de 
Saúde) 5, na Rua das Im-
buias, nº 355, e atende dia-
riamente, de segunda-feira 
a domingo, das 7h às 22h – 
mas com a “entrada” de no-
vos pacientes aceita até as 
21h. A Pediatria atende das 
7h às 19h, e após esse horá-
rio, as crianças abaixo dos 
12 anos devem ser levadas 
ao PS do HMNO.

PAM do Jardim Alvorada passa 
a fazer atendimento pediátrico

DIARIAMENTE 
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A Secretaria de Saú-
de de Nova Odessa apli-
cou 564 doses de vacinas 
no último sábado (13), 
durante o “plantão” das 
campanhas de vacinação 
contra a gripe (causada 
pelo vírus Influenza), co-
vid-19 e dengue realizado 
ao longo do dia na UBS 
(Unidade Básica de Saú-
de) 7, do Jardim Nossa Se-
nhora de Fátima. A ade-
são da população foi con-
siderada excelente pela 
equipe gestora da pasta.

Segundo a coordena-
dora da Vigilância Epi-
demiológica Municipal, 
Paula Mestriner, foram 
375 doses da vacina con-
tra a gripe – sábado foi o 
“Dia D” regional desta 
campanha. Foram apli-
cadas também 100 doses 
de reforço da vacina con-
tra a covid-19, além de 44 
doses de diversas vacinas 
de rotina, para “comple-
tar” a carteirinha de va-
cinação das crianças que 
foram levadas à unidade. 
Por fim, a vacina da den-
gue, que chegou à região 
na última semana, foi 
ofertada a 45 crianças de 
dez e 11 anos.

“Além da UBS 7 aber-
ta, fizemos vacina extra-
muros: vacinamos todas 
as casas de repouso da 
cidade, e vários pacien-
tes acamados. Foi muito 
positivo. O atendimen-
to externo é muito tra-
balhoso, precisamos de 
carro e motorista, e du-
rante a semana isso é di-

fícil para as unidades bá-
sicas, então fazer isso no 
‘Dia D’ foi muito produ-
tivo”, acrescentou Paula.

As pessoas que foram 
atendidas aprovaram a 
ação realizada pela pre-
feitura no sábado. “A im-
portância é evitar pro-
blemas e complicações 
da gripe e do resfriado. 
Eu tenho problemas de 
diabetes, então a vacina-
ção é muito importante, 
eu senti muita diferença 
a partir do momento em 
que comecei a imunizar, 
a gente fica protegido de 
uma complicação. Indi-
cado a todo mundo que 
tem problemas (de saú-
de) que tomem a vacina 
da gripe”, afirmou João 
Antonio de Oliveira.

“Eu me sinto aliviada, 
porque nunca tive den-
gue e não quero nunca 
pegar”, garantiu Maria-
na Rodrigues de Souza, 
de 11 anos, que ganhou 
o “Certificado de Cora-
gem” por ter tomado a 
vacina sem chorar. “Eu 
quase morri de dengue, 
fiquei 15 dias acamado, 
então fico aliviado de 
ver que ela está protegi-
da dessa doença”, acres-
centou o avô Francisco 
de Souza, o Índio.

BUCAL
Também no sábado, 

quem passou pela UBS 
7 foi atendido pela equi-
pe de Saúde Bucal da re-
de municipal, que pro-
moveu avaliações de 
risco para câncer bucal 
nos pacientes de todas 
as idades. 

Plantão aplica 564 
doses contra gripe, 
covid e dengue 

VACINAS
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ro do Cartão SUS e a da-
ta de seu nascimento. To-
das as listagens serão dis-
ponibilizadas pela Secre-
taria Municipal de Saúde 
de Nova Odessa, que de-
verá seguir rigorosamente 
a ordem de inscrição para 
a chamada dos pacientes, 
salvo nos procedimentos 
emergenciais assim ates-
tados por laudo médico, ou 
por decisão judicial.

De acordo com o pro-
jeto, as informações a se-
rem divulgadas devem ser 
apresentadas por listagem 
geral, com as seguintes 
informações: número do 
protocolo fornecido no ato 
da solicitação da consul-
ta, do exame ou da inter-
venção cirúrgica; data de 
solicitação; o número do 
Cartão SUS do solicitan-

te; data do nascimento do 
solicitante; o tipo da soli-
citação (consulta, exame, 
intervenção cirúrgica; es-
pecialidade; data agenda-
da pela Secretaria da Saú-
de para o atendimento; si-
tuação atualizada da lis-
ta que constará as infor-
mações (realizado, aguar-
dando, desistência, con-
dição do atendimento, lis-
ta, emergência ou judicial).

Para Natal, os pacientes 
que aguardam por exames 
podem comemorar, e clas-
sificou a aprovação como 
uma grande conquista à 
população. “Este momento 
é uma vitória para a trans-
parência e para garantir 
que os pacientes recebam 
informações precisas sobre 
sua posição na fila de espe-
ra, algo que traz humani-

zação no atendimento. As 
informações serão dispo-
nibilizadas no site oficial 
da prefeitura e garantirá a 
privacidade dos pacientes”, 
afirmou o parlamentar. “É 
uma conquista que enche 
os corações de esperança”, 
acrescentou. 

Segundo ele, o prefeito 
já sancionou a lei e, a par-
tir de agora, a Secretaria de 
Saúde vai seguir a ordem 
de inscrição, exceto em ca-
sos de emergência ou por 
decisão judicial, “mostran-
do um compromisso com o 
cuidado dos cidadãos”. “Os 
detalhes, como o número 
do protocolo, data de soli-
citação e especialidade, se-
rão divulgados, alimentan-
do a chama da esperança e 
da confiança na gestão pú-
blica”, avaliou. 

“Queremos garantir 
maior transparência, 
informações corretas 
e em tempo real para 
pacientes”

adesão da população foi 
considerada excelente
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Hortolândia passa a in-
tegrar o calendário das 
grandes provas pedestres 
da RMC (Região Metropoli-
tana de Campinas). A infor-
mação foi confirmada pelo 
prefeito Zezé Gomes, que 
no último domingo, presti-
giou a corrida pedestre “La-
dies Run”. Ao lado do se-
cretário municipal de Es-
portes, Gleguer Zorzin, o 
prefeito destacou que, so-
mente este ano, a cidade te-
rá cerca de sete provas pe-
destres, duas delas organi-
zadas integralmente pela 
prefeitura. 

“Quando assumi a pre-
feitura em abril de 2021, 
convidei o Gleguer para 
assumir o Esporte e fiz um 
pedido: que desse atenção 
para todos os esportes, não 
apenas ao futebol e, com 
o desenvolvimento do tra-
balho, vejo que esse pedi-
do foi seguido integralmen-
te e hoje podemos ver uma 
gama gigantesca de espor-
tes em desenvolvimento no 
município e a corrida de 
rua é uma delas”, comen-
tou Zezé Gomes.

Durante a “Ladies Run”, 
o prefeito acompanhou a 
largada e destacou a cria-
ção do futuro Centro de 
Eventos, que vai funcionar 
embaixo da Ponte da Es-
perança (Estaiada). “Aqui, 
no futuro Centro de Even-
tos, já instalamos a primei-
ra etapa do piso intertrava-
do. Teremos uma infraes-
trutura completa para rece-

ber grandes eventos, esta-
cionamento, e até uma usi-
na fotovoltaica. Hortolân-
dia carece de um Centro de 
Eventos e vamos trabalhar 
forte para transformar esse 
sonho em realidade”, disse 
Zezé Gomes.

De acordo com secretá-
rio municipal de Esportes, 
Gleguer Zorzin, o desafio 
de democratizar o acesso 
aos mais variados esportes 
vem surtindo um efeito ex-
traordinário em Hortolân-
dia. Em apenas três anos, 
o número de atendimen-
tos realizados nas escoli-
nhas esportivas da prefei-
tura saltou de 2,5 mil para 
7,5 mil pessoas por sema-
na e a corrida de rua é uma 
modalidade que vem cres-
cendo e caindo no gosto de 
homens e mulheres horto-
landenses. 

“Durante o governo do 
prefeito Zezé Gomes, o Es-
porte mudou de patamar 
em Hortolândia. Triplica-
mos o número de pessoas 
atendidas por semana em 
nossas escolinhas, me-
lhoramos a infraestrutu-
ra dos nossos centros es-
portivos e, em relação às 
corridas de rua, passamos 
a contar com um calen-
dário recheado de provas, 
atraindo pessoas da cida-
de para a prática espor-
tiva e visitantes que vêm 
até a nossa cidade atrás de 
corridas bem organizadas 
e com infraestrutura de 
qualidade. São sete pro-
vas, sendo duas organiza-
das pela prefeitura. Outras 
cinco contam com o nos-
so apoio. Além dessas sete 
provas, sempre acontecem 
outras corridas pedestres 

totalmente independen-
tes, o que é bom também 
e demonstra que tem pú-
blico para todos”, desta-
cou Zorzin.

Outro ponto destacado 
pelo secretário de Esportes 
e que faz diferença para a 
atração de provas pedestres 
é a infraestrutura da ma-
lha viária de Hortolândia. 
“A Ladies Run é um bom 
exemplo. A concentração 
aconteceu no futuro Centro 
de Eventos da prefeitura e a 
prova pedestre ocorreu no 
Superviário. Uma avenida 
nova em folha, um verda-
deiro tapete. Tudo que os 
corredores gostam”, disse 
o secretário.

A organizadora da prova 
“Ladies Run”, Angela Au-
drey, destacou que a corri-
da de domingo foi a segun-
da realizada em Hortolân-

Hortolândia passa a integrar calendário 
regional das provas pedestres da RMC

Modalidade vem crescendo e ‘caindo no gosto’ de homens e mulheres hortolandenses 

divulgação
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Cidade segue determinação do Ministério da Saúde e vai 
imunizar crianças e adolescentes de dez a 14 anos; Unidade 
de Vigilância de Zoonoses registra 3.451 casos notificados 

A Prefeitura de Hortolân-
dia inicia a vacinação con-
tra a dengue nesta quarta-
-feira (17). A imunização 
será, das 8h às 15h30, nas 
UBSs (Unidades Básicas de 
Saúde) Amanda I, Campos 
Verdes e Figueiras. Cada 
unidade fará a vacinação 
em dias diferentes da se-
mana. Nesta quarta-feira 
(17), haverá vacinação so-
mente na UBS Campos Ver-
des (confira abaixo o cro-
nograma de cada UBS). De 
acordo com a Secretaria de 
Saúde, Hortolândia rece-
beu 4.298 doses da vacina 
do governo do Estado.

O município aplicará a va-
cina para crianças e adoles-
centes de dez a 14 anos, con-

forme a orientação preconi-
zada pelo Ministério da Saú-
de. A imunização será feita 
com duas doses. O interva-
lo da primeira para a segun-
da dose é de três meses. Para 
receber a vacina é necessário 
apresentar algum documen-
to com foto e CPF (Cadastro 
de Pessoas Físicas). 

A coordenadora do Pro-
grama de Imunização da 
Secretaria de Saúde, Ana 
Paula Fernandes, expli-
ca que a vacina será apli-
cada de acordo com algu-
mas precauções determi-
nadas pelo Ministério da 
Saúde. Crianças e adoles-
centes que tenham toma-
do recentemente alguma 
vacina atenuada deverão 
aguardar 30 dias para po-
der receber a vacina contra 
a dengue. São exemplos de 

vacina atenuada a de febre 
amarela e a Tríplice Viral. 

Caso a criança ou o ado-
lescente tenha sido imuni-
zado recentemente com al-
guma vacina inativada, co-
mo a de gripe ou a de co-
vid-19, o intervalo para po-
der receber a vacina contra 
a dengue é de 24 horas. 

Neste primeiro momen-
to, a coordenadora salien-
ta que a vacina será ofere-
cida somente para crianças 
e adolescentes de dez a 14 
anos em razão desse públi-
co ter sido o que apresentou 
maior número de interna-
ções registradas por causa 
da Dengue, de acordo com 
levantamento feito pelo Mi-
nistério da Saúde.

A coordenadora ain-
da ressalta que Hortolân-
dia realizou capacitação e 

 Município recebeu 4.298 doses do imunizante do Governo do Estado

Hortolândia dá 
início à vacinação 
contra dengue, 
nesta quarta-feira 

divulgação

Confira os dias de 
vacinação contra a 
Dengue em Hortolândia:

4 UBS Campos Verdes: 
segundas e quartas-feiras
4 UBS Figueiras: 
terças-feiras
4 UBS Amanda I: 
quintas e sextas-feiras 
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treinamento para as equi-
pes de saúde, uma vez que 
a vacina contra a Dengue é 
nova e apresenta certas es-
pecificações técnicas.

Em paralelo ao início da 
vacinação contra a dengue, 
a Prefeitura de Hortolân-
dia continua a executar se-
manalmente ações de bus-
ca ativa e nebulização pa-
ra eliminar o Aedes aegyp-
ti, transmissor de dengue, 
zika e chikungunya.

De acordo com a UVZ 
(Unidade de Vigilância de 
Zoonoses), órgão da Secre-
taria de Saúde, Hortolân-
dia registra neste ano 3.451 
casos notificados de den-
gue, dos quais 756 casos 
positivos e nenhum óbito. 
Já de chikungunya são 16 
casos notificados, sendo 
um caso positivo. O mu-
nicípio ainda não registra 
nenhum caso notificado 
de zika neste ano.

dia, a primeira depois da 
pandemia e que a partici-
pação das mulheres supe-
rou as expectativas. “A pri-
meira ‘Ladies Run’ aconte-
ceu em 2020 e, logo em se-
guida, veio a pandemia. Fi-
camos quatro anos na ex-
pectativa e, graças a Deus, 
retornamos neste ano e já 
vamos trabalhar para rea-
lizar a terceira edição em 
2025”, comentou Audrey.

Ao fim da prova, a cor-
retora de imóveis, Daiane 
Machado, elogiou a orga-
nização da prova. Adepta 
das corridas de rua há cer-
ca de seis meses e partici-
pante do grupo hortolan-
dense “Mulheres que Cor-
rem”, Daiane disse que só 
participa de provas pedes-
tres dedicadas às mulhe-
res e vê, com bons olhos, o 
crescimento do esporte em 
Hortolândia. “A corrida das 
mulheres possui uma vi-

be diferente. É bem gostoso 
participar e semanalmente 
participo do grupo Mulhe-
res que Correm. Criamos 
uma grande família e cor-
rer é uma forma de cuidar 
da saúde e da mente”, des-
tacou Daiane.

A veterinária Érika Sil-
va, que participa há vários 
anos de provas pedestres 
como corredora amadora, 
também destacou o clima 
diferenciado que a prova 
feminina possui. “É muito 
divertido, a gente conquis-
ta novas amizades, é uma 
prova que possui maior 
harmonia entre as parti-
cipantes. Durante a prova 
vou alternando entre cor-
rida e caminhada e o meu 
grande objetivo é superar 
limites, que no meu caso 
é buscar baixar os meus 
tempos de prova. Meu ad-
versário sou eu mesma”, fi-
nalizou Érika.
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Maurício Baroni anuncia apoio a pré-
candidato a prefeito em Elias Fausto

Diante de vídeos e posta-
gens em redes sociais nes-
ta segunda-feira (15), sobre  
um possível descarte de 
uniformes, supostamente 
da Merenda Escolar da Pre-
feitura de Nova Odessa, em 
container de lixo existente 
nas proximidades da Praça 
Central José Gazzetta, a pre-
feitura  informou que o ma-
terial em questão foi ime-
diatamente recolhido e ana-
lisado pela Secretaria Muni-
cipal de Educação.

A equipe da pasta anali-
sou item a item das cerca de 
30 peças de roupas coleta-
das, confirmando que são, 
em sua maioria, camisetas 
e calças usadas.

A Secretaria Municipal 
de Educação confirmou 
ainda não se tratar de itens 
adquiridos ou pagos pela 
prefeitura na atual gestão 
municipal, nem do estoque 
recente da Pasta (de 2021 
até o momento).

“Há entre os itens des-
cartados por terceiros no 
referido contêiner camise-
tas com o brasão do mu-

nicípio, mas num forma-
to antigo, que não é utili-
zado há - no mínimo  dez 
anos. Há também camise-
tas usadas com nomes e lo-
gos de uma Escola Estadual 
da cidade, dentre outros. 
Nenhum item traz nome ou 
marca atual ou recente (em 
uso atualmente) de unida-
de da Rede Municipal de 
Educação”, informou a pre-
feitura em nota. 

“Nunca descartamos ne-
nhum uniforme da meren-
da escolar, e mesmo os uni-
formes da gestão passada 
continuam em uso, justa-

mente para evitar desper-
dício de dinheiro públi-
co. Na última compra, em 
2023, adquirimos apenas 
o necessário, independen-
temente do logo utilizado. 
Desconhecemos o autor 
desse ato”, comentou o se-
cretário municipal de Edu-
cação, José Jorge Teixeira.

“Pretendemos identifi-
car quem fez o descarte por 
meio de câmeras de segu-
rança. Repudiamos vee-
mentemente quem reali-
zou esse descarte irrespon-
sável”, completou o titular 
da pasta.

Nova Odessa: peças brancas descartadas em contêiner 
não são ‘uniformes novos’ ou recentes da Educação 
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Chefe do Executivo vai apoiar 
os ex-secretários de Saúde e atuais 
vereadores Eduardo Gomes e Ricardo 
Fornazieri nas eleições municipais 

Durante o encontro de 
lideranças políticas ocor-
rido na semana passada 
em Elias Fausto o prefei-
to Maurício Baroni (MDB) 
anunciou os nomes dos 
pré-candidatos a prefeito 
e a vice da coligação que 
vai apoiar nas eleições mu-
nicipais deste ano. 

E dua rdo G omes,  o 
Eduardo da Farmácia 
(PSD) e Ricardo Fornazie-
ri (Republicanos), respec-
tivamente pré-candidatos 
a prefeito e vice-prefeito 
foram os nomes aponta-
do por Baroni. No grupo 
havia quatro postulantes 
à sua indicação e depois 
de uma pesquisa realiza-
da no município, Eduar-
do e Fornazieri foram os 
melhores colocados, assim 

houve consenso no grupo 
pelos indicados. 

Também foram anuncia-
dos os pré-candidatos a ve-
readores na chapa que vai 
disputar a convenção no 
próximo semestre. Eduar-
do e Ricardo são vereado-
res, sendo Fornazieri elei-
to o mais votado na última 
eleição. Ambos passaram 
pela Secretaria de Saúde 
como secretários. 

No encontro estiveram 
presentes lideranças da re-
gião, como o deputado es-
tadual Rogério Nogueira 
(PSDB) e o vereador de In-
daiatuba Luiz Alberto Ce-
bolinha Pereira (MDB), o vi-
ce-prefeito de Elias Fausto 
Rui Tony e a primeira-dama 
Ana Cristina Bittencourt.

Em seu discurso, Mau-
rício Baroni relembrou as 
conquistas que obteve em 
seus dois mandatos como 

prefeito, que inclusive o 
tornaram o primeiro pre-
feito reeleito da história de 
Elias Fausto, e da impor-
tância de manter a conti-
nuidade desse trabalho.

 “A cidade conquistou em 

nossas duas gestões um ní-
vel de qualidade de vida, 
educação, segurança e em-
prego nunca antes visto em 
Elias Fausto”, relembrou. O 
deputado Rogério Nogueira 
também reforçou essa ideia 

citando a cidade de Indaia-
tuba como exemplo de su-
cesso na continuidade de 
um governo “que sabe pla-
nejar e executar ações ad-
ministrativas”. 

“Vejam Indaiatuba, é um 

exemplo de quando uma 
administração é bem suce-
dida há continuidade e os 
resultados estão aí a olhos 
vistos, esse mesmo grupo 
político está aí há 28 anos” 
reforçou Nogueira.

deputado estadual Rogério Nogueira, eduardo da Farmácia, Ricardo Fornazieri e o prefeito Maurício Baroni

divulgação
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Edital de Convocação da Assembleia Geral Extraordinária 
26/04/2024 

O Presidente Gestor da ASSOCIAÇÃO DOS PROPRIETARIOS DO LOTEAMENTO 
INDUSTRIAL VECCON ZETA , com sede na Estrada Mineko Ito, nº 4.305 – Loteamento 
Industrial Veccon Zeta, na cidade de Sumaré/SP, vem através do presente edital convocar 
à todos os Associados a participarem da AGE, que será realizada no dia 26/04/2024 (sexta 
feira), na Escrita Administradora e Contabilidade com o endereço na Rua Bahia, n° 225 – 
Nova Veneza, Sumaré/SP (sala de reunião), com a 1° chamada às 10h00 com ½ dos 
Associados presentes e 2° chamada às 10h30 com qualquer número de Associados 
presentes, para deliberar sobre a seguinte ordem do dia, após a leitura do edital de 
convocação e instalação da mesa diretora dos trabalhos: 

AGE: 

1) Deliberação e aprovação da prestação de contas de 2023; 
2) Deliberação e aprovação da previsão orçamentária 2024; 
3) Deliberação e aprovação para o novo projeto da obra para escoamento da água da 

chuva. 
 

Observações 

● Não pode participar ou votar o associado que possui débito com suas obrigações. 
● O Associado poderá ser representado por um procurador devidamente habilitado (com 

procuração específica para a assembleia). 
● O não comparecimento na presente Assembleia, implicará na concordância com todas 

as decisões tomadas. 
 

Sumaré, 16 de Abril de 2024 

 
 

                                                                Administrado por: 

 

 

A  Transurc (Associação 
das Empresas de Transpor-
te Urbano de Campinas) e 
o SetCamp  (Sindicato das 
Empresas de Transporte de 
Passageiros da Região Me-
tropolitana de Campinas), 
lançaram nesta segunda-
-feira (15) a Campanha do 
Agasalho 2024. Em sua 18ª 
edição, a ação tem como 
slogan “Juntos, podemos 
aquecer o inverno!” e vai 
até o dia 15 de julho.

A campanha, tradicional 
na cidade, tem a participa-
ção das concessionárias 
do transporte urbano de 
Campinas - VB Transpor-
tes e Turismo (VB1 e VB3), 
Itajaí Transportes Coleti-
vos, Onicamp Transporte 
Coletivo, Expresso Campi-
bus e Coletivos Pádova, e 
da Região Metropolitana 
de Campinas (RMC) - VB 
Transportes e Turismo, Rá-
pido Sumaré, Rápido Lu-

xo Campinas, West Side, 
Transportes Capellini, Li-
rabus e Viação Ouro Verde.

Na última edição, em 
2023, a Campanha do Aga-
salho arrecadou mais de 26 
mil peças, distribuídas pa-
ra 41 entidades assisten-
ciais da cidade. “O princi-
pal objetivo da campanha é 
ajudar as milhares de pes-
soas mais carentes com a 
distribuição de roupas e 
calçados no período de in-
verno. Durante todos es-
ses anos, sempre pudemos 
contar com a solidarieda-
de dos nossos funcionários 
e das pessoas da RMC, que 
participaram ativamente 
com muitas doações”, afir-
ma Paulo Barddal, diretor 
de Comunicação e Marke-
ting das duas entidades.

Os donativos podem ser 
entregues no ônibus da 
campanha, que ficará es-
tacionado diariamente no 
Largo do Rosário, de se-
gunda a sexta-feira, das 8 
às 17h, e aos sábados, das 

8h ao meio-dia, até o dia 
15 de julho. Outros pon-
tos de entrega das doações 
são os terminais de ônibus 
Central, Ouro Verde, Cam-
po Grande, Barão Geraldo, 
Vila União, Vida Nova, Pa-
dre Anchieta, Satélite Íris, 
Campos Elíseos e Metro-
politano, e na sede da Tran-
surc, onde serão colocadas 
as caixas de arrecadação. 
Os funcionários do setor de 
transporte podem fazer as 
suas doações diretamente 
nos pontos colocados nas 
garagens das concessioná-
rias participantes.

“É importante lembrar 
que os agasalhos preci-
sam estar em bom esta-
do de conservação. A tria-
gem será feita por voluntá-
rios da Transurc para, pos-
teriormente, serem encami-
nhados às entidades benefi-
centes”, diz Barddal. A cam-
panha começou em 2005 e, 
desde então, só deixou de 
ser realizada durante um 
ano por conta da pandemia.

Campanha do Agasalho Transurc/
SetCamp chega a sua 18ª edição

sOLiDaRieDaDe

Camisetas têm brasão do município num formato 
antigo, que não é utilizado há no mínimo dez anos
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A Coden Ambiental, em-
presa municipal respon-
sável pelos serviços de Sa-
neamento Básico de Nova 
Odessa, recebeu o Prêmio 
Ares-PCJ – 3º Ciclo do Pro-
jeto Acertar, na categoria 
“Reconhecimento”. A pre-
miação teve o objetivo de 
valorizar os prestadores 
de serviços de água e es-
goto dos municípios regu-
lados pela Agência Regu-
ladora PCJ que se destaca-
ram em 2023 no aprimo-
ramento dos processos de 
gestão dos dados forneci-
dos ao SNIS (Sistema Na-
cional de Informações so-
bre Saneamento).

A premiação ocorreu na 
última quinta-feira (11), 
em Americana, durante 
o evento “Atualizações no 
Setor de Saneamento Bási-
co”, promovido pela Ares-
-PCJ juntamente com a As-
semae (Associação Nacio-
nal dos Serviços Munici-
pais de Saneamento).

Ao todo foram avaliadas 
a certificação de 34 presta-
dores que finalizaram o 3º 
ciclo da metodologia Acer-
tar da Ares-PCJ, sendo 17 

e consistente na cobrança 
por melhores serviços.

O diretor geral da Ares-
-PCJ, Dalto Favero Brochi, 
parabenizou os premiados 
e assinalou a importân-
cia de realização de even-
tos como esse para deba-
ter formas para a univer-
salização do saneamento. 

“Premiações de boas prá-
ticas, workshops para de-
bates de soluções, capacita-
ções e investimentos, mas 
acima de tudo, a união de 
todos os setores, público, 
privado e sociedade, será 
o único caminho para que 
o saneamento seja univer-
salizado”, finalizou.

Coden recebe ‘Prêmio Acertar’ 
na categoria ‘Reconhecimento’

Representantes da Coden Ambiental de Nova Odessa receberam a premiação da Ares-PCJ

d
ivu

lg
ação

confiabilidade

deciSÃo

Justiça de Paulínia condena ex-prefeito 
José Pavan Júnior e dois ex-servidores  
em ação penal por repasse à empresa
Acusações do Ministério Público do Estado de São Paulo incluem concessão de subvenções à empresa Residencial Bom 
Retiro sem autorização da Câmara de Paulínia e em desacordo com a legislação vigente; ainda cabe recurso aos réus 

Em decisão da Justiça de 
Paulínia, o ex-prefeito José 
Pavan Júnior foi condena-
do em uma ação penal so-
bre a ordenação de despe-
sa não autorizada pelo Le-
gislativo. De acordo com os 
documentos apresentados 
em juízo, José Pavan Júnior 
e outros réus foram proces-
sados pelo Ministério Pú-
blico do Estado de São Pau-
lo por supostamente come-
terem delitos contra a ad-
ministração pública do 
município.

As acusações incluem as-
sociação para o fim espe-
cífico de cometer crimes, 
concessão de subvenções 
à empresa Residencial Bom 
Retiro SPE LTDA sem auto-
rização da Câmara de Pau-
línia e em desacordo com a 
lei. Além disso, foi aponta-
do desvio de recursos pú-
blicos em proveito da refe-
rida empresa.

A Justiça considerou 
parcialmente procedente 
a acusação. Enquanto al-
guns réus foram absolvi-
dos, outros foram conside-
rados culpados pelos cri-
mes imputados.

A sentença destaca que, 
embora não tenha sido 
comprovada a existência 
de uma associação crimi-
nosa conforme descrito no 
artigo 288 do Código Penal, 
houve, contudo, a compro-

Ex-prefeito de Paulínia, José Pavan Júnior, foi 
condenado a quatro meses de detenção em regime aberto

reprodução | redes sociais
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tivas funções na adminis-
tração pública municipal.

Os réus têm o direito de 
recorrer em liberdade, uma 
vez que não foram observa-
dos os requisitos para suas 
custódias cautelares du-
rante o processo.

“Da análise da defesa 
apresentada pelos acusa-
dos verifico a alegação de 
atipicidade das condutas 
tendo em vista que, por se 
tratar de subsídio e não 
subvenção, seria desne-
cessária lei específica au-
torizando a despesa, sen-
do que todos os demais trâ-
mites internos teriam sido 
feitos de forma regular. No 
mais, destaca que, em ver-
dade, já havia lei autoriza-
tiva para a despesa efetua-
da, qual seja, lei municipal 
3313/2012, a qual dispõe 
sobre habitações de inte-
resse social, no âmbito do 
Programa Minha Casa, Mi-
nha Vida, destinado a fa-
mílias de baixa renda. Pa-
ra apreciação da questão 
faz-se necessário verificar 
o tipo de benesse concedi-
da pelos acusados à empre-
sa Residencial Bom Reti-
ro, uma vez que, consoante 
exposto acima, a peça acu-
satória narra que a Admi-
nistração Pública, na pes-
soa dos réus, teria conce-
dido subvenção à socieda-
de em tela, ao passo que es-
tes defendem que, em ver-
dade, se tratou de subsídio. 
Verifica-se, assim, que as 

subvenções, em geral, so-
mente servem para aten-
der as despesas de custeio, 
que são dotações para ma-
nutenção de serviços, con-
servação de obras e de bens 
imóveis. Ademais, a lei su-
pra determina que os re-
cursos públicos somente 
poderão ser destinados pa-
ra prestação de serviços es-
senciais de assistência so-
cial, médica e educacional. 
E no presente caso o auxílio 
fornecido pela Municipali-
dade, na pessoa dos acusa-
dos, se deu para construto-
ra com fins lucrativos”, afir-
ma a Justiça.

“Ora, muito embora a de-
fesa dos réus tenha narra-
do que havia lei municipal 
autorizando a despesa ob-
jeto da presente demanda, 
é evidente que ela, por si só, 
não poderia ser considera-
da para concessão do auxí-
lio à Residencial Bom Reti-
ro, a um porque se trata de 
lei completamente genéri-
ca, a qual, por certo, pre-
cisaria ser regulamenta-
da para que o auxílio pu-
desse ser fornecido e a dois 
porque o procedimento foi 
efetuado sem respeito aos 
princípios que regem a Ad-
ministração Pública, mais 
especificamente a legali-
dade, publicidade e impes-
soalidade”, completa a de-
cisão. A reportagem não 
conseguiu contato com os 
envolvidos até o fechamen-
to desta edição. 

vação de delitos. José Pavan 
Júnior, Flávia Helena Bon-
giorno Bertoni e Luciano 
Aparecido de Lima foram 
considerados culpados por 
concessão ilegal de subven-
ções, em desacordo com a 
legislação aplicável.

“Ante o exposto, julgo 
parcialmente procedente 
a acusação contida na de-
núncia para condenar os 

réus: José Pavan Junior à 
pena de detenção de qua-
tro meses e 22 dias, a ser 
cumprida no regime inicial 
aberto (...)”, destaca a juíza 
Patrícia Ribeiro Bacciotti 
Parisi na decisão.

Flávia Helena Bongior-
no Bertoni foi condenada 
à pena de detenção de qua-
tro meses e 22 dias, a ser 
cumprida no regime inicial 

aberto. E Luciano Apareci-
do de Lima recebeu a pena 
de detenção de quatro me-
ses e dois dias, em regime 
inicial aberto.

A juíza responsável pelo 
caso ressaltou a importân-
cia de se avaliar o elemento 
subjetivo necessário à con-
figuração dos delitos, des-
tacando a responsabilidade 
de cada réu em suas respec-

da Redação  l  nova odessa
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deles premiados nas ca-
tegorias “Reconhecimen-
to”, “Top 10”, “Evolução” e 
“Destaque”. Além de No-
va Odessa, foram classifi-
cados na categoria “Reco-
nhecimento” os municípios 
de Votorantim, Paraibuna, 
São Carlos e Amparo.

“Recebemos este prêmio 
com grande satisfação por-
que sua conquista signifi-
ca não só a alta confiabili-
dade dos dados que a Co-
den fornece ao SNIS, mas 
também os avanços que ti-
vemos em relação ao ciclo 
anterior do Projeto Acer-

tar, que ocorreu em 2022. 
E já estamos trabalhando 
para estar ainda melhores 
na próxima edição”, afir-
mou o diretor técnico da 
Coden Ambiental, Rean 
Gustavo Sobrinho.

O método desenvolvido 
para auditar e certificar as 
informações fornecidas pe-
los prestadores de serviço de 
abastecimento de água e es-
gotamento sanitário ao SNIS 
é composto por cinco etapas: 
Mapeamento de Processos, 
Identificação de Riscos, Ava-
liação de Confiança e Avalia-
ção de Exatidão.

De acordo com o diretor 
técnico da Coden, além de 
orientar o planejamento e a 
execução de políticas públi-
cas na área, as informações 
mais qualificadas e padro-
nizadas sobre os serviços 
prestados permitem uma 
melhor aplicação de recur-
sos, a identificação de áreas 
que precisam de melhoria, 
mais eficiência nas ativida-
des de regulação e fiscaliza-
ção do setor e, ainda, uma 
grande contribuição para o 
controle realizado pela so-
ciedade, que passa a ter um 
embasamento mais técnico 

A BRK, concessioná-
ria responsável pelos 
serviços de água e esgo-
to de Sumaré, foi premia-
da pela Agência Regula-
dora dos Serviços de Sa-
neamento das Bacias dos 
Rios Piracicaba, Capivari 
e Jundiaí (Ares-PCJ) por 
se destacar entre as dez 
melhores prestadoras de 
serviços durante a me-
todologia Acertar obten-
do uma das maiores no-
tas dentre as 34 presta-
doras de serviços avalia-
das. A empresa também 
foi o destaque na catego-
ria evolução. 

Segundo a BRK, o re-
sultado foi possível gra-
ças ao comprometimen-
to da concessionária 
com os procedimentos 
adotados para garantir 
o acesso ao saneamen-
to básico na cidade. 

A metodologia Acertar 

foi elaborada para per-
mitir procedimentos pa-
dronizados de Auditoria 
e Certificação de infor-
mações do SNIS (Siste-
ma Nacional de Infor-
mações de Saneamen-
to), com o propósito de 
aprimorar os processos 
de gestão das informa-
ções dos prestadores de 
serviços de saneamento. 

Desenvolvida pelas 
Agências Reguladoras 
em parceria com a Abar 
- Associação Brasileira 
de Agências de Regula-
ção - e o Ministério do 
Desenvolvimento Re-
gional, a metodologia 
se insere no âmbito do 
Programa de Desenvol-
vimento do Setor Água 
(Interaguas), sendo for-
malmente instituída 
pela Portaria Federal 
nº 719, de 12 de dezem-
bro de 2018.     | da Redação

BRK Ambiental de Sumaré é 
premiada em duas categorias 
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Efetivação de intervenções cardíacas pressiona hospitais regionais refletindo em alas de cardiologia; governo estadual 
adota medidas para reduzir lista de espera por procedimento, umas delas é elevar verbas destinadas às instituições 

Em ascensão, as cirur-
gias cardíacas são cada vez 
mais frequentes na região. 
Somente no ano passado, 
foram 8.032 cirurgias des-
sa natureza, ou seja, uma a 
cada 1h10 nos municípios 
da região de Campinas. A 
demanda por intervenções 
cardíacas está pressionan-
do os hospitais estaduais e 
gerando reflexos significa-
tivos em todo o sistema de 
saúde da região.

A Unicamp (Universida-
de Estadual de Campinas), 
por exemplo, ligada ao Hos-
pital das Clínicas e ao Hos-
pital Estadual Sumaré, es-
tá adotando estratégias pa-
ra lidar com essa crescen-
te demanda. A universida-
de está explorando alter-
nativas para reduzir a lista 
de pacientes que esperam.

O governo estadual tam-
bém reconhece a urgência 
da situação e afirma estar 
comprometido em encon-
trar soluções eficazes para 

Região realiza uma cirurgia cardíaca 
a cada 1h10, diz Governo do Estado 

Alexandre Pinheiro - era filiado ao PTb e se filiou ao Republicanos
Andrea Garcia - era filiada ao PTb e se filiou ao PSD
beto Carvalho - era filiado ao União e se filiou ao PP
João do bar - era filiado ao União e se filiou ao PSb
Milziane Menezes - era filiada ao PSDb e se filiou ao MDb
Nelson Almeida - era filiado ao Solidariedade e se filiou ao MDb
Pavão da Academia - era filiado ao MDb e se filiou ao PDT
Professor Adriel - era filiado ao PT e se filiou ao PDT
Professor Fio - era filiado ao PTb e se filiou ao União
Vitor Gabriel - era filiado ao PSDb e se filiou ao MDb
Wal da Farmácia - era filiada ao União e se filiou ao PSb

Parlamentares que mantiveram os partidos:
Altran (MDb)   l   bruno leite (União) 
Camilla Hellen (Republicanos)   l   Paranhos (MDb)

PARLAmEnTAREs quE mudARAm dE PARTido
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NOTÍCIA DE CONCURSOS  l  ANDRÉ R. COUTINHO
CAMPINAS/SP – 18 VAGAS - A Ceasa 
Campinas, recebe inscrições até o dia 
18 de abril, para diversos cargos. Os 
salários variam entre R$ 2315,00 Até 
R$ 10196,00. Inscrições através do site 
www.ibam.org.br.

VINHEDO/SP – 04 VAGAS - A Câmara 
Municipal de Vinhedo, recebe inscrições 
até o dia 15 de abril, para diversos car-
gos. Os salários são de R$ 2383,48 Até R$ 
6287,44. Inscrições através do site www.
avancasp.org.br.

SÃO CARLOS/SP – 53 VAGAS - A Guar-
da Civil Municipal de São Carlos (GCM), 
recebe inscrições até o dia 18 de abril, pa-
ra o cargo de guarda. O salário é de R$ 
3102,00. Inscrições através do site www.
nossorumo.org.br.

MOGI DAS CRUZES/SP – 22 VAGAS 
- A Iprem (Instituto de Previdência Mu-
nicipal) de Mogi das Cruzes, recebe ins-
crições até o dia 22 de abril, para o car-
go de auxiliar de apoio administrativo. O 

Santos, recebe inscrições até o dia 06 de 
maio, para diversos cargos. Os salários são 
entre R$ 2883,55 Até R$ 8116,76. Inscri-
ções através do site www.vunesp.com.br.

BADY BASSITT/SP – 86 VAGAS - A 
Prefeitura Municipal de Bady Bassitt, re-
cebe inscrições até o dia 18 de abril, pa-
ra diversos cargos. Os salários variam en-
tre R$ 1551,00 Até R$ 5155,00. Inscrições 
através do site www.omniconcursospu-
blicos.com.br.

CARAPICUÍBA/SP – 125 VAGAS - A 
Prefeitura Municipal de Carapicuíba, re-
cebe inscrições até o dia 26 de abril, pa-
ra diversos cargos. Os salários são de R$ 
5954,00 Até R$ 9161,00. Inscrições atra-
vés do site www.concursosrbo.com.br. 

ILHABELA/SP – 31 VAGAS - A Prefei-
tura Municipal de Ilhabela, recebe ins-
crições até o dia 21 de maio, para o car-
go de professor. Os salários são entre R$ 
5581,00 Até R$ 6153,00. Inscrições atra-
vés do site www.vunesp.com.br.

salário é de R$ 3705,00. Inscrições atra-
vés do site www.quadrix.org.br.

PORTO DE SANTOS/SP – 242 VAGAS - 
A APS de Santos (Autoridade Portuária de 
Santos), recebe inscrições até o dia 06 de 
maio, para diversos cargos. Os salários são 
entre R$ 2883,55 Até R$ 8116,76. Inscri-
ções através do site www.vunesp.com.br.

APARECIDA/SP – 159 VAGAS - A Pre-
feitura Municipal de Aparecida, recebe 
inscrições até o dia 16 de abril, para diver-
sos cargos. Os salários são de R$ 1503,00 
Até R$ 6453,00. Inscrições através do si-
te www.vunesp.com.br.

PORTO DOS SANTOS/SP – 242 VAGAS 
- A APS Santos - Autoridade Portuária de 

Hospital estadual sumaré é gerido pela Unicamp; universidade busca reduzir filas de espera na região 
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Dos 15 vereadores que 
integram a Câmara de 
Monte Mor, 11 comunica-
ram ao Setor de Proces-
so Legislativo da Casa que 
mudaram de partido du-
rante o período chama-
do de “janela partidária” - 
quando estão autorizados 
pela legislação brasileira a 
trocar de legenda sem per-
der o mandato, ou seja, 73% 
dos parlamentares opta-
ram por mudar de legenda 
dentro do período autoriza-
tivo, que foi de 7 de março a 
5 de abril. O MDB passou a 
ter o maior número de par-
lamentares (5), seguido por 
União, Republicanos, PSB e 
PDT (dois em cada partido) 
e PP e PSD (um).

Onze vereadores de Monte Mor trocam de partido

Mais de 70% dos parlamentares da Câmara de  Monte Mor mudaram de legenda

dIVULgAçãO
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lidar com o aumento das 
cirurgias cardíacas e a so-
brecarga nas alas de car-
diologia. Uma das medidas 

anunciadas é a elevação da 
verba destinada aos hospi-
tais regionais, com a imple-
mentação da nova tabela 

SUS (Sistema Único de Saú-
de) Paulista. Estima-se que 
mais de R$27 milhões serão 
alocados para 102 presta-

dores das redes regionais 
de saúde, através de uma 
complementação com re-
cursos do tesouro.

Essa iniciativa visa for-
talecer o sistema de saúde 
e garantir o acesso equita-
tivo aos serviços médicos, 
especialmente em áreas 
críticas como a cardiolo-
gia. A expectativa é que es-
ses investimentos contri-
buam para melhorar a ca-
pacidade de resposta dos 
hospitais, reduzir as filas 
de espera e proporcionar 

um atendimento mais ágil 
e eficiente aos pacientes 
que necessitam de cirur-
gias cardíacas na região.

Diante desse cenário, as 
instituições de saúde e au-
toridades governamentais, 
atuam em conjunto para 
enfrentar esse problema e 
garantir que todos os pa-
cientes recebam o cuida-
do necessário no momen-
to oportuno.

Estima-se que mais 
de R$27 milhões 
serão alocados 

para prestadores 
das regionais

duais, federais e distritais)” 
em fim de mandato.

Ainda conforme o Tribu-
nal Eleitoral, “a Lei dos Parti-
dos Políticos prevê outras si-
tuações para a troca de agre-

miação, além da janela par-
tidária” - como nos casos de 
“grave discriminação políti-
ca pessoal e mudança subs-
tancial ou desvio reiterado 
do programa partidário”.

PTB, PSDB, PT e Solida-
riedade deixaram de ter re-
presentantes no Poder Le-
gislativo municipal, após 
as mudanças. As datas das 
filiações partidárias, con-

forme informado pelos ve-
readores, estão disponíveis 
no site da Câmara (monte-
mor.sp.leg.br). Conforme o 
TER-SP (Tribunal Regional 
Eleitoral), o período da ja-

nela partidária está previs-
to na Lei dos Partidos Polí-
ticos, e “beneficia candida-
tas e candidatos eleitos em 
pleitos proporcionais (ve-
readores, deputados esta-
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DESENVOLVIMENTO

Prefeito destaca a construção do viaduto com acesso à rodovia Anhanguera e o prolongamento da avenida Panaíno, 
que vai inteligar as regiões do Santa Clara do Lago ao Nova Europa, para justificar interesse da iniciativa privada 

A região do Jardim No-
va Europa, em Hortolân-
dia, vive um novo tempo de 
prosperidade em busca de 
um futuro mais inteligente 
e sustentável e que garanta 
mais qualidade de vida pa-
ra a sua população.

Junto com os investi-
mentos públicos realiza-
dos pela prefeitura, a ini-
ciativa privada vem mos-
trando que está preparada 
para colher os bons frutos 
impulsionados pelo desen-
volvimento local. Um bom 
exemplo foi a inaugura-
ção do supermercado LM, 
ocorrido no sábado (13). 
Localizado na rua Itama-
raka, 935, a unidade possui 
300 metros quadrados de 
área e conta, neste primei-
ro momento, com 20 cola-
boradores. O supermerca-
do faz parte de uma rede e 
a unidade do Nova Europa 
é 18º loja, sendo a 11ª em 
Hortolândia.

De acordo com o pre-
feito Zezé Gomes, presen-
te na inauguração do su-
permercado, a chegada do 
desenvolvimento na região 
do Nova Europa é fruto do 
planejamento e da vontade 
política de se fazer um di-
ferencial numa região que 
carecia de investimentos 
públicos, especialmen-
te em mobilidade urbana. 
“Por conta do planejamen-
to adotado a partir de 2017, 
com o nosso saudoso An-
gelo Perugini, estava claro 
que precisávamos interli-
gar o município, com gran-
des viários, para facilitar o 
dia-a-dia da população, co-
mo também para escoar a 
produção local. Neste sen-

tido, fomos incisivos com 
o Governo do Estado para 
que a construção do viadu-
to do Jardim Nova Europa 
saísse do papel após mais 
de 20 anos de discussões. 
Hoje o viaduto, do lado de 
Hortolândia, está pratica-
mente pronto e, em bre-
ve, teremos uma saída viá-
ria que interligará o nosso 
município com a rodovia 
Anhanguera, facilitando o 
escoamento da produção 
das grandes empresas loca-
lizadas nesta região, favore-
cendo a chegada de novos 
empreendimentos comer-
ciais e de serviços”, desta-
cou Zezé Gomes.

Além do viaduto, o pre-
feito comemorou o início 
do prolongamento da ave-
nida Panaíno, que vai in-
terligar as regiões do San-

ta Clara do Lago ao Nova 
Europa. “Quem sobe pe-
la avenida Panaíno até o 
Corredor Metropolitano já 
vê de frente as obras para 
o seu prolongamento. Já o 
trecho entre a avenida Sa-
bina Baptista de Camar-
go até o Nova Europa es-
tá sendo licitado e a nos-
sa expectativa é assinar a 
autorização de obras ain-
da neste primeiro semes-
tre”, comentou o prefeito.

Diante desses investi-
mentos municipais em mo-
bilidade urbana, conectan-
do o Nova Europa com ou-
tras regiões de Hortolândia, 
a iniciativa privada come-
ça a dar sinais de que apro-
veitará esse momento de 
transformação para ocupar 
espaço na região que deve 
apresentar o maior cresci-

mento em Hortolândia pe-
los próximos anos. 

Para o sócio-proprietário 
Leonardo Martins, o Léo do 
LM, a vinda de mais um su-
permercado do grupo é es-
tratégica por conta do cres-
cimento que a região vive e 
que continuará pelos próxi-
mos anos. “Sem dúvida, a 
bola da vez, em Hortolân-
dia, é a região do Nova Eu-
ropa. Todos esses investi-
mentos que estão chegando 
vão potencializar toda essa 
grande região e, por acredi-
tar nesse potencial, saímos 
na frente! Trouxemos a nos-
sa rede LM de supermerca-
dos para melhor atender os 
moradores”, afirmou Léo.

A meta do grupo é do-
brar o número de funcio-
nários dentro de seis me-
ses. “O investimento nes-

ta loja não para e, por isso, 
devemos dobrar o núme-
ro de colaboradores num 
prazo de seis meses. O pré-
dio é totalmente moderno e 
sustentável. Contamos com 
sistema de energia fotovol-
taica, o que proporciona-
rá uma grande economia 
de energia elétrica. Chega-
mos ao Nova Europa para 
ficar e crescer juntos com 
essa linda região”, finali-
zou Léo do LM.

MAIS INVESTIMENTOS
Ainda na região do No-

va Europa, no fim de 2023, 
a ArcelorMittal Gonvar-
ri Brasil anunciou investi-
mentos na ordem de R$ 100 
milhões e ampliação de sua 
planta localizada na região 
do Jardim Nova Europa, em 
Hortolândia. A informação 

Rede de supermercados LM inaugurou, neste sábado, a 11ª unidade em Hortolândia  

Investimentos públicos no Nova Europa 
impulsionam chegada de supermercado 
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foi confirmada ao prefei-
to Zezé Gomes pelo diretor 
de engenharia da empresa, 
Carlos Deblassi.

“A política de planeja-
mento que estamos execu-
tando nos últimos anos tem 
garantido estrutura urbana 
para facilitar novos investi-
mentos das empresas. As-
sim, nos tornamos um dos 
principais eixos para rece-
ber novos investimentos da 
iniciativa privada no Esta-
do de São Paulo e do Bra-
sil”, destacou o prefeito.De 
acordo com Carlos Deblas-
si, está sendo construído 
um novo galpão com apro-
ximadamente 13 mil me-
tros quadrados de área útil. 
Esse espaço será destina-
do para a instalação de um 
novo equipamento, inédi-
to na América Latina, que 
realiza fresa e soldagem a 
laser.“Esse será o primeiro 
equipamento a ser instala-
do na América Latina e se-
rá voltado para o setor au-
tomotivo. Usaremos chapas 
com espessuras mais finas 
para realizar a fresa e a sol-
dagem a laser, garantindo 
um acabamento impecável 
para a indústria automotiva 
nacional e, o melhor, redu-
zindo custos de produção”, 
explicou Deblassi.

Segundo o diretor de en-
genharia da empresa, as 
obras devem ser finaliza-
das no segundo semestre e 
a nova linha de produção 
entra em operação no pri-
meiro semestre de 2025. 
“Esse é o nosso cronogra-
ma e com empenho vamos 
cumprir com os prazos para 
que possamos iniciar a ope-
ração em 2025, que sem dú-
vida, será um grande marco 
para a ArcellorMittal Gon-
varri”, finalizou Deblassi.

Hortolândia recebe o 
projeto itinerante CineSo-
lar, nesta terça-feira (16). 
Movido a energia solar, o 
projeto promoverá duas 
sessões, às 18h30 e 19h30, 
na Emef (Escola Munici-
pal de Ensino Fundamen-
tal) Samuel da Silva Men-
donça, localizada na rua 
São Luiz, 276, Jardim No-
va Europa. As sessões terão 
ainda um delicioso atrati-
vo para o público: pipo-
ca grátis. A vinda do pro-
jeto ao município é viabi-
lizada por meio do ProAC 
(Programa de Ação Cultu-
ral), do governo do Estado, 
com patrocínio da empre-
sa CPFL (Companhia Pau-
lista de Força e Luz), apoio 
do Instituto CPFL e da Pre-
feitura de Hortolândia. O 
projeto é realizado pela em-
presa Brazucah Produções.

O projeto é um cinema 
itinerante, montado num 
furgão movido a energia 
solar. As sessões aconte-
cem por meio do veículo, 

que montará o telão e dis-
ponibilizará cadeiras para 
o público assistir aos filmes 
que serão exibidos.

O furgão é ainda uma es-
tação móvel de ciências, ar-
te e tecnologia com o obje-
tivo de divulgar para o pú-
blico os conceitos de sus-
tentabilidade e cultura de 
paz. O público poderá en-
trar no furgão e conhecer 
experimentos divertidos 
que ensinam, de forma lú-
dica, princípios de magne-
tismo e como a luz do sol 

se transforma em energia 
elétrica. O veículo tem ain-
da decoração feita de mate-
riais reciclados. 

Na primeira sessão, às 
18h30, o projeto exibirá os 
curtas-metragens infan-
tis e de temática ambien-
tal “De onde vêm os dra-
gões?”, “O gigante”, “Plan-
tae”, “O véu de Amani” e 
“Lily’s hair”. Já na segun-
da sessão, às 19h30, a atra-
ção será a animação chine-
sa “Foodiverso – uma galá-
xia em perigo”.

Hortolândia recebe projeto 
CineSolar, nesta terça-feira 

Furgão é uma estação móvel de ciência, arte e tecnologia

ITINERANTE 
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Caso ocorreu na tarde de sábado quando o jovem nadava 
em companhia de um amigo; velório e sepultamento 
ocorreram nesta segunda-feira, em Monte Mor 

Um adolescente de 16 
anos morreu afogado em 
uma lagoa na tarde do sá-
bado (13) no bairro Parque 
Olívio Franceschini, em 
Hortolândia. A vítima es-
tava nadando com um ami-
go quando se afogou.

O jovem identificado co-
mo Leonel Pereira de Melo, 
foi ao local acompanhado 
de um amigo e decidiram 
atravessar a lagoa nadando. 

Segundo as informações da 
polícia, Leonel, no entan-
to, começou a se afogar e o 
amigo não teve forças em 
socorrer o jovem, que aca-
bou afundando diversas 
vezes até não ser mais visto.

Outras duas pessoas 
que estavam no local, ou-
viram os gritos de socorro 
do amigo e tentaram aju-
dar Leonel, mas o adoles-
cente afundou e não hou-
ve condições de socorrê-
-lo. O Corpo de Bombeiros 
foi acionado, realizou bus-

cas pela lagoa e encontrou 
a vítima sem vida. 

Agentes do Instituto de 
Criminalística estiveram 
no local e realizaram os 
trabalhos de perícia téc-
nica. O corpo foi removido 
pelo serviço funerário até o 
IML (Instituto Médico Le-
gal) de Americana. 

O velório e enterro do 
adolescente aconteceram 
nesta segunda-feira (15), 
no Velório Municipal e no 
Cemitério Municipal de 
Monte Mor.Leonel Pereira nadava em lagoa no Parque Olívio Fransceschini, polícia investiga caso  

Adolescente de 
16 anos morre 
afogado em lagoa 
de Hortolândia 
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A presidente do Fundo 
Social de Solidariedade de 
Nova Odessa, Rose Miran-
da participou na última 
quinta-feira (11) de um en-
contro da primeira-dama 
do Estado, Cristiane Frei-
tas, com cerca de 500 cida-
des paulistas, para tratar de 
diversos assuntos.

“A pauta da primeira-da-
ma e presidente foi a apre-
sentação da nova equipe de 
trabalho do Fundo Social 
do Estado, informações so-
bre os cursos que são pro-
movidos em parceria com 
os municípios – enfim, uma 
aproximação com as pri-
meiras-damas e presiden-
tes de fundos sociais das ci-
dades”, explicou Rose.

Segundo ela, Cristiane 
Freitas também falou so-
bre as funções da primei-
ra-dama do Estado, sobre 

Presidente do Fundo Social de Nova Odessa 
participa de encontro da 1ª dama do Estado
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500 CidadeS

Rose Miranda 
participou de encontro 
da primeira-dama do 
estado, Cristiane Freitas
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Um ladrão invadiu uma 
farmácia no bairro Parque 
dos Pinheiros, em Horto-
lândia, no sábado (13). O 
estabelecimento está lo-
calizado a 150 metros do 
Plantão Policial da cidade. 
As câmeras de segurança 
registraram o momento em 
que o homem usando bo-
né e máscara entra arma-
do, vai até o caixa e anun-
cia o assalto. 

Apesar do susto, as duas 
funcionárias não esboça-
ram nenhuma reação e 
uma delas entregou todo o 
dinheiro do caixa ao assal-
tante. A farmácia fica ane-
xa a um posto de combustí-
veis e, mesmo assim, toda a 

Um ônibus de transpor-
te de estudantes tombou 
na ponte velha, em Paulí-
nia, no fim da tarde desta 
segunda-feira (15). No mo-
mento do acidente, o veí-
culo transportava 22 pes-
soas, a maioria alunos do 
Senai (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial). 
Segundo informações, 15 
vítimas foram socorridas 
ao PS Municipal e outras 
tiveram ferimentos leves, 
sendo atendidas e libera-
das ainda no local. 

As equipes de resgate do 
Samu (Serviço Móvel de Ur-
gência), Corpo de Bombei-
ros, além da Guarda Civil 
Municipal e Polícia Militar 

ação não despertou a des-
confiança dos frentistas. 

De acordo com o geren-
te da rede de farmácias, o 
suspeito levou cerca de R$ 
280,00 do caixa. O funcio-
nário destacou que o es-
tabelecimento fica a ape-
nas 150 metros do Plan-
tão Policial e mesmo as-

sim, o assaltante não se 
intimidou. “Isso não de-
tém, parece que eles não 
têm mais medo. Se eles sa-
bem que não tem viatura 
o tempo todo na rua, que 
não tem abordagem, então 
eles saem com uma arma 
na cintura, vem e praticam 
o crime“, disse.

atenderam a ocorrência. 
De acordo com as in-

formações das equipes 
de socorro, os próprios 
alunos removeram os vi-
dros e as saídas de emer-
gência e assim  ajudaram 

a fazer o resgate daqueles 
que tinham mais dificul-
dade para sair do veículo 
tombado.

Chovia no momento e 
as causas do acidente se-
rão apuradas pela polícia.

Ladrão ignora Plantão Policial e 
rouba farmácia em Hortolândia 

Ônibus com estudantes do Senai  
de Paulínia tomba sobre ponte  

durante assalto, homem usou máscara e boné 

No total, 15 vítimas foram levadas ao Ps Municipal 
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os cursos de profissionali-
zação que serão priorizados 
pelo Fundo Social paulista 
neste ano, um balanço de 
projetos já realizados desde 
o início de 2023, anúncios 
de novos projetos e a entre-
ga do novo Manual Técni-
co e Catálogo de Projeto do 

Funssesp. “Foi um encontro 
muito rico em informação”, 
finalizou Rose Miranda.

Segundo o Governo do 
Estado, durante o encontro, 
Cristiane Freitas e o presi-
dente do Conselho do Fun-
do Social paulista, Filipe Sa-
bará, reforçaram a intenção 

Incêndio destrói 
depósito de 
recicláveis

matÃO

Um incêndio atingiu um 
depósito de materiais reci-
cláveis no bairro Matão, em 
Sumaré, no início da tarde do 
sábado (13). O Corpo de Bom-
beiros foi acionado, e três via-
turas foram até o local para 
conter as chamas e realizar 
o trabalho de rescaldo. 

De acordo com a corpo-
ração, o fogo atingiu um ter-
reno de cerca de mil metros 
quadrados e as chamas se 
propagaram para uma área 
próximo à Praça do Evange-
lho. A cortina de fumaça cha-
mou atenção de motoristas 
que passavam pela região.

Os bombeiros fizeram o 
combate às chamas até ex-
tinguir completamente o 
fogo e garantir a segurança 
da área atingida. As causas 
do incêndio ainda são des-
conhecidas. Apesar dos da-
nos, ninguém ficou ferido. 
O caso será investigado.
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mizar a gestão e promover 
cada vez mais ações que 
promovam a autonomia 
financeira de pessoas que 
vivem em vulnerabilida-
de social”.

Durante o evento, os di-
rigentes do Fundo Social 
apresentaram um panora-
ma de ações e destacaram 
que atualmente o Fundo 
Social atua junto a 645 mu-
nicípios paulistas e mais 
de mil entidades sociais da 
capital com foco em três 
principais ações: as Esco-
las de Qualificação, as Pra-
ças da Cidadania e a Cam-
panha do Agasalho.

Ao longo de 2023, 11.453 
alunos se formaram nos 
cursos da Escola de Qua-
lificação Profissional, com 
um investimento de mais 
de R$ 5,9 milhões. Ao lon-
go do ano passado tam-
bém foram celebradas no-
vas parcerias com o Se-

brae e o Senac que resul-
taram na estruturação de 
18 novos cursos.

Para 2024, a previsão é 
que o Fundo Social con-
siga ofertar 17,2 mil vagas 
nos cursos existentes. Mas 
a novidade para o ano fi-
cará a cargo do braço tec-
nológico que será incor-
porado. Em breve, os di-
rigentes do Fundo Social 
irão anunciar essas novas 
ferramentas.

Em relação à Cam-
panha do Agasalho, foi 
anunciado que, no próxi-
mo mês, serão apresenta-
das várias novidades em 
relação à campanha. No 
ano passado, foram arre-
cadados 4,4 milhões de 
roupas de inverno, 610 mil 
cobertores com a partici-
pação efetiva de 459 mu-
nicípios. Além disso, tam-
bém foram arrecadados 
R$ 1,28 milhão em valo-
res monetários.


